



# GLASFASER FÜR WEISKIRCHEN



## Neues aus Rathaus



### Glasfasernetz für die Gemeinde Weiskirchen

**-Deutsche Glasfaser startet Nachfragebündelung -**

### Bürgerinnen und Bürger entscheiden über Glasfasernetz

**in der Gemeinde Weiskirchen – 40 Prozent Vertragsabschlüsse für den Ausbau und den kostenlosen Hausanschluss benötigt;**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, werte Gäste,

Homeoffice statt Pendeln, Serienstreaming statt linearem Fernsehen, Internettelefonie statt Festnetz: Die Gemeinde Weiskirchen hat in den kommenden Wochen die Chance auf die Anbindung an das Glasfasernetz, mit dem die Bürgerinnen und Bürger in Höchstgeschwindigkeit im Internet surfen können. Die Deutsche Glasfaser hat bereits in den verschiedenen Ortsteilen mit der Nachfragebündelung begonnen.

Die Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen Raum in Deutschland und treibt den Glasfaserausbau schnell und unbürokratisch voran. Dafür ist das Unternehmen auf die Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger in der Gemeinde Weiskirchen angewiesen. Bis zum Stichtag am 26. März 2022 können die Anwohnerinnen und Anwohner im Ausbaubereich im Rahmen der Nachfragebündelung einen Vertrag mit Deutsche Glasfaser abschließen, um einen kostenfreien Glasfaseranschluss bis ins Haus oder in die Wohnung zu erhalten. Wenn mindestens 40 Prozent der anschließbaren Haushalte in der Gemeinde Weiskirchen mitziehen, steht dem Ausbau nichts mehr im Wege.

Die Gemeinde Weiskirchen und die Deutsche Glasfaser haben einen Kooperationsvertrag geschlossen und damit den ersten Schritt in Richtung digitale Zukunft von Weiskirchen, Konfeld, Rappweiler-Zwalbach, Thailen und Weierweiler gemacht. „Als Digital-Versorger der Regionen ist es unser Ziel, den ländlichen Raum in Deutschland flächendeckend mit stabiler und zukunftssicherer Infrastruktur zu versorgen.“



# GLASFASER FÜR WEISKIRCHEN



Wir bringen die Erfahrung und die Technologiekompetenz mit, die für einen schnellen Glasfaserausbau erforderlich sind. Dabei sehen wir uns als verlässlicher Partner der Kommunen und Menschen vor Ort und setzen auf eine enge Zusammenarbeit,“ so Christopher Drawer, Projektmanager von Deutsche Glasfaser.

Die neue Infrastruktur berücksichtigt alle Haushalte im Ausbaugebiet und schafft die Voraussetzung, dass auch Nachzügler noch angeschlossen werden können. Dann allerdings müssen diese Haushalte die Anschlusskosten von derzeit 750 Euro selbst tragen.

Seitens der Deutschen Glasfaser wurde eigens im Kurpark Café, ehemals Café Schuh, Trierer Str. 10, 66709 Weiskirchen (dienstags von 10:00 bis 14:00 Uhr und donnerstags von 14:00 bis 18:00 Uhr) **ab Donnerstag, 27.01.2022** ein Servicepunkt eingerichtet um Sie persönlich vor Ort beraten zu können. Zudem werden Mitarbeiter von Deutsche Glasfaser die Bürgerinnen und Bürger zu Hause besuchen und auf Wunsch beraten.

Weiterhin konnten wir die ortsansässige Firma iks GmbH als zertifizierten Partner von Deutsche Glasfaser als Ansprechpartner für unsere Bürgerinnen und Bürger gewinnen. Sowohl die Beratung, der Vertragsabschluss als auch die Installation wird durch die Firma iks abgedeckt. Bei Interesse vereinbaren Sie bitte einen Beratungstermin unter der Telefonnummer 06876/990000 oder bekunden Sie Ihr Interesse bzw. erhalten Sie Informationen per Kontaktformular unter <http://iks-computer.de/Glasfaser>.

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter [www.deutsche-glasfaser.de](http://www.deutsche-glasfaser.de) sowie [www.weiskirchen.de/rathaus-service/aktuelles/glasfasernetz-fuer-weiskirchen/](http://www.weiskirchen.de/rathaus-service/aktuelles/glasfasernetz-fuer-weiskirchen/) verfügbar.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mit dem Aufbau bzw. Ausbau des Breitbandnetzes, setzen wir ein Zeichen. Wir und besonders Sie investieren in die Weiterentwicklung und in die Zukunftssicherung von unserer Gemeinde Weiskirchen. Nutzen Sie diese Chance!

**Wolfgang Hübschen**

**Bürgermeister**

*Ihr direkter Draht ins Rathaus (06876) 709-111 – e-mail: [gemeinde@weiskirchen.de](mailto:gemeinde@weiskirchen.de)*